

Se realizó en San José, Costa Rica el VI Foro Franco-Latinoamericano de Bioética

Redacción



El 2 y 3 de mayo del 2019 se realizó en San José, Costa Rica el **“VI Foro Franco Latinoamericano de Bioética y Desarrollo Sostenible”**, organizado por la Vicerrectoría de Investigación de la Universidad de Costa Rica, conjuntamente con la Asociación Internacional de Derecho Ética y Ciencia, adscrito a la UNESCO; la Federación Latinoamericana y del Caribe de Bioética y el Instituto Francés de América Central. Este se organizó en cinco bloques temáticos

- 1.- Vínculo entre el Desarrollo Sostenible y Bioética
- 2.-El Ser Humano y su Especie
- 3.-El Mundo Viviente No Humano
- 4.-El Medio Ambiente
- 5.-La Paz como Instrumento del Desarrollo

Con un total de 38 ponencias, de expertos provenientes de 16 países de Europa y Latinoamérica incluyendo Honduras que participó con el tema **“La Bioética en Situaciones Especiales de Violencia. El ejemplo de Honduras”**.

El Foro de Bioética Franco-Latinoamericano se creó en 2009 a partir de la voluntad de un grupo de

investigadores involucrados en el estudio de las transformaciones sociales nacidas de la bioética, para compartir sus inquietudes y propiciar, en un mundo globalizado, pero en la confrontación, un diálogo respetuoso de las culturas. Está liderado por un comité de 11 miembros (Argentina, Brasil, Chile, Costa Rica, Ecuador, Francia, México, Panamá, Paraguay, Perú, Uruguay) e inscribe su acción en los valores proclamados por la UNESCO para una bioética al servicio de la libertad, la justicia, el desarrollo solidario y la paz. El Foro se realiza cada dos años y aborda diferentes temas relacionados con la dinámica social de los temas de bioética: En el 2009 se realizó en Buenos Aires, en el 2011 en Sao Paulo: “El fin de la vida”, en el 2013 en Santiago de Chile: “Medio ambiente”, en 2015 Mendoza (Argentina): “Transformaciones sociales”, en 2017 Ciudad de Panamá: “Derechos humanos” y en 2019, se realizó en San José, Costa Rica: “Bioética y Desarrollo sostenible”. Sin duda se generó una importante contribución a la discusión bioética sobre el desarrollo sostenible en Latinoamérica y promovió relaciones cooperativas entre los participantes.